



Aviso que ofrece la oportunidad de una audiencia pública

**AVISO
OPORTUNIDAD PARA UNA AUDIENCIA PÚBLICA
MYKAWA ROAD
De FM 518 a Beltway 8
CSJ: 0912-31-319
Condados de Harris y Brazoria, Texas**

El Departamento de Transporte de Texas (TxDOT) y la ciudad de Pearland proponen ampliar Mykawa Road de FM 518 a Beltway 8 en los condados de Harris y Brazoria, Texas. Este aviso informa al público que TxDOT y la Ciudad de Pearland están ofreciendo la oportunidad de una audiencia pública sobre el proyecto propuesto.

El diseño propuesto ampliaría la carretera Mykawa existente de de dos carriles a una carretera dividida de cuatro carriles con un camino de uso compartido de 10 pies para bicicletas y peatones, y sera separado de los vehículos del lado oeste de la carretera. El proyecto propuesto también incluiría drenaje y retención de aguas pluviales, paisajismo, alumbrado público, modificación de semáforos y reubicaciones de servicios públicos. Los anchos de derecho de paso existentes varían de 60 a 100 pies y los anchos de derecho de paso propuestos varían de 60 a 150 pies. La longitud total del proyecto es de aproximadamente 2.9 millas.

El proyecto propuesto, sujeto a las consideraciones de diseño final, requeriría 28 acres de derecho de paso adicional y podría desplazar dos residencias y un negocio comercial. La asistencia de reubicación está disponible para personas desplazadas y empresas. La información sobre los servicios y beneficios para los desplazados y otros propietarios afectados, así como la información sobre el cronograma tentativo para la adquisición y construcción del derecho de paso, se puede obtener del Gerente de Adquisiciones de la Ciudad de Pearland, Anthony Vu, al (281) 652- 1794, AVu@pearlandtx.gov.

El proyecto propuesto implicaría la construcción en humedales.

El proyecto propuesto implicaría una acción en una llanura aluvial.

Cualquier documentación o estudio ambiental, mapas y dibujos que muestren la ubicación y el diseño del proyecto, los cronogramas tentativos de construcción y otra información relacionada con el proyecto propuesto están archivados y disponibles para su revisión de lunes a viernes entre las 8 am y las 5 pm, con cita previa. en la Oficina del Secretario de la Ciudad de Pearland, ubicada en 3519 Liberty Drive, Pearland, Texas 77581, (281) 652-1653. Los materiales del proyecto también están disponibles en línea en <https://www.pearlandtx.gov/departments/engineering-and-capital-projects/projects-division/project-updates/mykawa-road-widening>.

Los materiales del proyecto están escritos en inglés. Si necesita un intérprete o traductor de documentos porque el inglés no es su idioma principal o tiene dificultades para comunicarse de manera efectiva en inglés, se le proporcionará uno. Si tiene una discapacidad y necesita asistencia, se pueden hacer arreglos especiales para satisfacer la mayoría de las necesidades. Si necesita servicios de interpretación o traducción o si es una persona con una discapacidad que requiere una adaptación para revisar los materiales del proyecto o enviar información, comuníquese con la

<<<<<< OVER >>>>>>

Oficina de Información Pública de la Ciudad de Pearland al (281) 652-1653 a más tardar a las 4 p. m., hora central., al menos tres días hábiles antes de la fecha en la que desea revisar los materiales del proyecto o enviar información. Tenga en cuenta que se requiere notificación previa, ya que algunos servicios y alojamientos pueden requerir tiempo para que la ciudad de Pearland los organice.

Cualquier persona interesada puede presentar una solicitud por escrito para una audiencia pública sobre este proyecto. También se solicitan comentarios escritos del público sobre el proyecto propuesto. Las solicitudes de audiencia y los comentarios por escrito se pueden enviar por correo a City of Pearland Engineering and Public Works, Attn: Morgan Early, 2016 Old Alvin Road, Pearland, Texas 77581. Todas las solicitudes de audiencia y los comentarios deben recibirse antes del miércoles 30 de noviembre, 2022. Se llevará a cabo una audiencia si diez o más personas presentan solicitudes por escrito oportunas para una audiencia, o si una agencia con jurisdicción sobre el proyecto presenta una solicitud por escrito oportuna para una audiencia que está respaldada por razones por las cuales una audiencia sería útil. Las respuestas a los comentarios recibidos estarán disponibles en línea en <https://www.pearlandtx.gov/departments/engineering-and-capital-projects/projects-division/project-updates/mykawa-road-widening> una vez que han sido preparados.

Si tiene alguna pregunta o inquietud general con respecto al proyecto propuesto, comuníquese con Ricky Gonzalez, Gerente de Proyectos, Lockwood Andrews and Newnam, al (713) 266-6900 o RGonzalez@lan-inc.com.

La revisión ambiental, la consulta y otras acciones requeridas por las leyes ambientales federales aplicables para este proyecto están siendo o han sido realizadas por TxDOT de conformidad con 23 USC 327 y un Memorando de Entendimiento fechado el 9 de diciembre de 2019, y ejecutado por FHWA y TxDOT.